



## Ante el fracaso de la COP25, el Tribunal Internacional de Desalojos relanza la iniciativa para 2020

Español

» Follow us on [Facebook](#) and [Twitter](#)

- » [Campaña Cero Desalojos](#)
- » [Tribunal Internacional de los Desalojos](#)
- » [SUPPORT THE IAI!](#)



[La AIH está buscando traductores voluntarios](#)

Ayúdanos a mejorar la comunicación en distintos idiomas ¡Llega a ser traductor@ voluntari@ para el Derecho a la Vivienda sin Fronteras!

[Rellene el formulario](#)

**El Tribunal Internacional de Desalojos denuncia las violaciones del derecho a la vivienda y a la tierra y pide políticas climáticas basadas en el respeto de los derechos humanos comenzando con la moratoria de los desalojos**



La Sesión sobre Cambio Climático del Tribunal Internacional de Desalojos, novena desde su creación en 2011 por la Alianza Internacional de Habitantes en el marco de la Campaña Cero Desalojos, analizó las violaciones de los derechos humanos específicas al derecho a la vivienda y a la tierra en 8 casos de todos los continentes, paradigmáticos para las 280 millones de personas en todo el mundo bajo la amenaza de desalojos por el cambio climático.

» [El Tribunal Internacional de Desalojos denuncia las violaciones del derecho a la vivienda y a la tierra y pide políticas climáticas basadas en el respeto de los derechos humanos comenzando con la moratoria de los desalojos](#)

**Comunicado final de la Cumbre Social por el Clima - El mundo ha despertado ante la emergencia climática - Nos vamos mucho más fuertes de lo que nunca hemos sido**



La Cumbre Social por el Clima (CSxC) ha constituido un espacio fundamental de contestación social a la COP25. Desde que recibimos el testigo no deseado de intentar levantar este espacio en un tiempo récord, nos comprometimos a funcionar como un altavoz de las demandas de las comunidades del Sur Global y, en particular, de los movimientos sociales latinoamericanos y chilenos, cuya voz pretendía silenciarse.

» [Comunicado final de la Cumbre Social por el Clima - El mundo ha despertado ante la emergencia climática - Nos vamos mucho más fuertes de lo que nunca hemos sido](#)

## Cumbre Social por la Acción Climática: Resumen de 10 días de aprendizaje en un gran evento por el clima

En el Centro Cultural Tío Lalo Parra de Cerrillos se albergó la Cumbre Social por la Acción Climática. Durante 10 días, y en paralelo a la COP 25 que tuvo lugar en Madrid, diversas organizaciones de la sociedad civil se reunieron para generar múltiples actividades en torno a la crisis climática. Y es que, a pesar de que la COP fue trasladada a Europa, la Cumbre Social por la Acción Climática nunca estuvo en duda.

» [Cumbre Social por la Acción Climática: Resumen de 10 días de aprendizaje en un gran evento por el clima](#)

La Alianza Internacional de Habitantes (AIH) es una red global de asociaciones y movimientos sociales de habitantes, cooperativas, comunidades, inquilinos, sin techo, chabolistas, poblaciones originarias y gente de barrios populares.

El objetivo es la construcción de otro mundo posible empezando por el logro de los derechos a la vivienda y la ciudad sin fronteras.